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Regelmäßige Verben

Wenn dir unsere Materialien gefallen und du 
Spaß hast, freue ich mich über dein Feedback 

an zacky@bb-reihe.at!

?Halli hallo! 

Wenn du nicht weißt, wer ich bin und in den 
folgenden Seiten ein Pinguin und ein Nilpferd 
auftauchen,empfehle ich dir vorerst auf 
www.bb-reihe.at nachzulesen. 

Übrigens, mein Name ist Zacky Zikade, der Pinuguin 
heißt Pauley Pit Pinguin und steht fürs Pronomen und 
das Nilpferd heißt Nirveli und steht fürs Verb.

Scanne einfach die QR-Codes und schon bist du auf 
der Webseite www.bb-reihe.at für weitere Infos, lustige 
Geschichten und gratis Übungsmaterial!

Zihiiirpp!

Pauleys Geschichte

Nirvelis Geschichte

Dort findest du auch die 
Wortschatzkiste „VERBEN“!



Endung

Wenn Pauley über sich 
selbst erzählt, sagt er

Wenn Pauley von sich 
und anderen erzählt, 
sagt er

W
ei

te
re

 In
fo

s

Wenn Pauley dich direkt 
anredet, sagt er

Wenn Pauley andere 
direkt anredet, sagt er

Wenn Pauley von 
jemandem anderen
erzählt, sagt er

Wenn Pauley über 
mehrere andere 
erzählt, sagt erich wir

Einzahl (Singular) Mehrzahl (Plural)

du ihrer sie es sie

Die meisten 
Verben sind 
regelmäßig!

Und total einfach:

3. P. EZ und 2. P. MZ, 

sowie 1. und 3. P. MZ 

enden gleich!

1

3

5

2

4

6

Nennform (Infinitiv)
ahnen

bewegen

chillen

drucken

erlauben

formen

ahn-

beweg-

chill-

druck-

erlaub-

form-

-e 1. P. EZich

-st 2. P. EZdu

-t 3. P. EZer/sie/es

-en 1. P. MZwir

-t 2. P. MZihr

-en 3. P. MZsie

Verbstamm

Präsens - Gegenwart



Endung

ich wir

Einzahl (Singular) Mehrzahl (Plural)

du ihrer sie es sie

1

3

5

2

4

6

Nennform (Infinitiv)
gründen

jubeln

düsen

husten

lächeln

tanzen

gründ-

jubel-

düs-

hust-

lächel-

tanz-

-est

-e

-st

-et

-en

-st

Verbstamm

Ausnahmen

+ e
Endet ein Verbstamm mit -d (gründen) oder -t (husten),  
so kommt in der 2. und 3. Person Einzahl und in der 2. Person Mehrzahl  
ein -e vor der Endung hinzu: 
du gründest 	 er, sie, es gründet	 ihr gründet
du hustest	 er, sie, es hustet 	 ihr hustet

- e
Endet der Infinitiv des Verbs mit -eln (lächeln, jubeln, klingeln, radeln, 
segeln, ...), so entfällt das -e in der 1. Person Einzahl und in der 1. und 
3. Person Mehrzahl: 
ich jubele 	 wir jubelen	 sie jubelen	
ich lächele	 wir lächelen	 sie lächelen

- s
Endet der Verbstamm auf -s (düsen) -ß (büßen), -x (faxen) 
oder -z (tanzen), entfällt das -s in der 2. Person Einzahl: 
du düst	 	 du büßt 	 du faxt		  du tanzt

du

du
du

er/sie/es

ich

ihr

wir/sie /
/ / /

/ /

/

/

/
/



endungZeit

ich wir

Einzahl (Singular) Mehrzahl (Plural)

du ihrer sie es sie

Super easy!
Alle Verbstämme

bekommen ein -t(e)
dazu!

1
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6

Nennform (Infinitiv)
ahnen

bewegen

chillen

drucken

erlauben

formen

ahn-

beweg-

chill-

druck-

erlaub-

form-

-e-t 1. P. EZ

-st-te 2. P. EZ

-e-t 3. P. EZ

-en-t 1. P. MZ

-t-te 2. P. MZ

-en-t 3. P. MZ

Verbstamm

Präteritum - Mitvergangenheit

ich

du

er/sie/es

wir

ihr

sie

Le
rn

po
st

er



ich

ich

wir

wir

Einzahl (Singular) Mehrzahl (Plural)

du

du

ihr

ihr

er sie es

er sie es

sie

sie

1 2 3 4 5 6

7 8 9 10 11 12

irren
quatschen

kritzeln
radieren schicken

machen
üben
nisten

vierteln winken
öffnen pflücken



ich

ich

wir

wir

Einzahl (Singular) Mehrzahl (Plural)

du

du

ihr

ihr

er sie es

er sie es

sie

sie

1 2 3 4 5 6

7 8 9 10 11 12


